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健康寿命の延伸・格差縮小
市町村格差を踏まえた、健康寿命の延伸、格差
縮小に向けた今後の取組みは。Q
2023年度までに、市町村間格差の縮小と健康
寿命の２歳以上延伸を実現。今後、“オール大
阪”での取組みを加速させる。

A

スマートシティの実現
大阪モデルのスマートシティの確立に向けた知事の意気込みや府内
市町村や民間企業との取組みは。Q
先進技術の利便性を住民に実感できるよう、自動運転の実用化や住民
サービスへのICT活用などの「スマートシティ戦略」を今年度中に取り
まとめる。民間の発想を取り入れ、市町村とも連携を図っていく。

A

市町村と密接に連携を図りながら府域全体の児童虐待の対
応力を強化。子ども家庭センターの人員体制も強化し、「重
大な児童虐待ゼロ」をめざす。

AA
大阪の学生が、諸事情により進学を断念せず、挑戦することが
重要。実施時期は自身の任期中。対象者は、府内在住の世帯か
ら進学する学生とし、財源は今後の予算編成で措置する。

８つのブロック割を基に市町村間協議が整ったところから、消
防の広域化を推進。将来的に府内全域を一元的に所管する
大阪消防庁の創設をめざす。

A

成長し続ける副首都大阪の実現をめざして!成長し続ける副首都大阪の実現をめざして!
統一地方選挙後最初の5月定例会の報告

　大阪戦略調整会議は、平成27年に都構想の対案として自民党主導で設置さ
れましたが、ほとんど機能することなく、同年9月の第3回以降は開催されていま
せんでした。今後も開催の見込みがないことから、廃止案が提出され全会一致
で可決されました。

維新が過半数（45人）を大きく上回る

新議長に三田勝久議員が就任
（大阪市港区選出）

常任委員会 8委員会のうち、
5委員会が維新の委員長に

2025大阪・関西万博推進特別委員会と議会
改革検討協議会が設置されました
大阪戦略調整会議を廃止しました

天皇ご即位賀詞決議とＧ20大阪サミットに
関する意見書が全会一致で可決されました

維新と公明が共同提案し、全会派が賛成

51議席を獲得しました!

大阪の成長を加速させる取組み

大阪消防庁の創設
大阪の成長を支える安全・安心の基盤整備
法律上、市町村消防が原則とされる中、市町村の理解と
協力が必須だが、今後の消防力の強化の取組みは。Q

将来を担う次世代への重点投資

都構想実現に向けた決意及び今後のスケジュールと進め方
大阪都構想は「政治闘争」でなく「行政課題」へとステージが進み、今後、府市の
総力を挙げて取組むべき状況。都構想の推進についての決意、取組みは。Q 法定協議会を通じ、府市の力を結集し、協定書を取りまとめ、住民の皆

さまに丁寧に説明したうえで、来年の秋から冬に、その判断を仰ぎたい。A

副首都大阪にふさわしい大都市制度の実現

府大・市大の高等教育無償化
府大・市大の高等教育の無償化をめざす意義、実施時期、対象者、
財源は如何に。Q 現状は依然厳しく、虐待死亡事案が発生し、対策は急務。今後

の重大な児童虐待対策をはじめ、児童虐待の取組みは。Q
児童虐待

大阪維新の会 51人
自由民主党 16人
公明党 15人
日本共産党 2人

改革保守 1人
創生保守 1人

合計88人

民主フォーラム 2人

三田勝久第112代府議会議長

大阪都構想実現に向けての再協議が始まる
　大阪都構想の設計図となる協定
書を、およそ１年後に取りまとめる
ことを目途に、３月７日以降中断し
ていた法定協議会が６月21日に再
会されました。

法定協が３ヶ月半ぶりに再開

88議席

土井達也代表土井達也代表

吉村洋文知事吉村洋文知事

議長、常任委員会など、府議会の新たな構成が決まりました。議長、常任委員会など、府議会の新たな構成が決まりました。

５月定例会代表質問（維新府議団代表 土井達也）

大阪の魅力を世界にアピール!
Ｇ20大阪サミットが成功裡に閉幕！ ご協力ありがとうございました。
百舌鳥・古市古墳群が世界遺産登録決定！ 応援ありがとうございました。

大阪の魅力を世界にアピール!


